



ENCONTRONAZO. Asistentes a la marcha *En Solidaridad con Palestina* se enfrentaron con uniformados en Paseo de la Reforma. El choque no se limitó a las calles, en San Lázaro, diputadas protagonizaron una disputa, tras la solicitud de un minuto de silencio por las víctimas del conflicto bélico **MÉXICO P.6**



FUERON LIBERADOS EN ANIVERSARIO DE MASACRE EN ISRAEL.

CAMINO A MÉXICO, ACTIVISTAS DE FLOTILLA SUMUD

Debate. En San Lázaro, petición de minutos de silencio provoca enfrentamiento entre la oposición y el oficialismo

ÁNGEL CABRERA, LUIS VALDÉS Y YALINA RUIZ

Los seis connacionales que participaron en la Flotilla Global Sumud ya se encuentran en camino hacia México, escoltados por el embajador en Tel Aviv, Mauricio Escanero, tras haber sido expulsados a Jordania por Israel y haber hecho escala en Turquía.

Se trata de Sol González, Ernesto Ledesma, Arlín Medrano, Carlos Pérez, Diego Vázquez, y Laura Veléz, quienes participaron en la Flotilla Global Sumud como parte de una misión humanitaria a Gaza.

Al acercarse a la Franja de Gaza, la Flotilla fue interceptada por la Marina Israelí, que acusó a los más de 470 activistas que la integraban de intentar entrar a una zona de combate activo.

Tras su detención, todos fueron trasladados a la prisión de Ktziot, en Israel, donde fueron procesados antes de ser deportados a distintos países.

El anuncio de que los activistas habían sido liberados llegó en el segundo aniversario del 7 de octubre de 2023, fecha en que miles de terroristas provenientes de la Franja de Gaza ingresaron a Israel, asesinando a más de mil 200 personas, hiriendo a otras seis mil y secuestrando a 253.

La incursión del grupo terrorista Hamás, que gobierna la Franja desde 2007, provocó una guerra que ha cobrado la vida de más de 67 mil gazatíes, desatando a su vez acusaciones de genocidio contra Israel.

DEBATE DE ALTURA

En este marco, diputadas del oficialismo y de la oposición llegaron a los manotazos en la Mesa Directiva de San Lázaro tras solicitar minutos de silencio por el conflicto entre Israel y Palestina.

La primera en solicitar el minuto de silencio "por las masacres en Palestina" fue la diputada morenista María Magdalena Rosales, quien pidió a la Junta de Coordinación Política que no permita la instalación del Grupo de Amistad con Israel.

En contraste, la diputada panista Margarita Zavala remarcó que el 7 de octubre de

2023, en un acto terrorista, Hamás quitó la vida a más de mil 200 personas en Israel.

"Entre quienes estaban Orión Hernández, mexicano, y 253 israelíes se quedaron como rehenes, entre ellos Illana, una mexicana, por ellos y por las decenas de miles de personas que han perdido la vida en esa zona, desencadenado por ese hecho, pedimos un minuto de silencio", señaló la diputada.

Ante las peticiones, la presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, **Kenia López Rabadán**, pidió dos minutos de silencio con el objetivo de satisfacer tanto a la oposición como al oficialismo.

Relaciones Exteriores
 La Secretaría de Relaciones Exteriores informó que los seis personas mexi-
 debidas, Sol González El
 Amante, Arlín Medrano Gu-
 Ovorio, Diego Vázquez Ga-
 Veléz Ruiz Gaitán, quien
 Flotilla Global Sumud, co-
 Humanitaria en Gaza, sal-
 iniciaron su repatriación.





CURTIS SOLIHO

CAOS. En San Lázaro, personal de la Cámara y el diputado Sergio Gutiérrez Luna tuvieron que interponerse entre los legisladores a favor de Palestina y de Israel.



FOTOS: CAMARIL AGUIRRE

Exteriores informa
años que estaban
ría, Ernesto Ledesma
rán, Carlos Pérez
ndo, y Laura Alejandra
participaron en la
o parte de una misión
con de Israel e
acia México.

ieron trasladados a
e fueron recibidos por el
ese país, junto con el
Israel, quien los
ciudad de México.

